

PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2020

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintah yang efektif, transparan dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : R. Ewang Kurniawan
Jabatan : Kepala Sub Direktorat Sistem dan Harmonisasi
Akreditasi Lembaga Inspeksi dan Lembaga Sertifikasi

Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Donny Purnomo J. E
Jabatan : Direktur Sistem dan Harmonisasi Akreditasi

Selaku atasan pihak pertama, selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja jangka menengah seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab kami.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dan perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Pihak Kedua



Donny Purnomo J. E

Jakarta, Januari 2020
Pihak Pertama




R. Ewang Kurniawan

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2020
SUB DIREKTORAT SISTEM DAN HARMONISASI AKREDITASI
LEMBAGA INSPEKSI DAN LEMBAGA SERTIFIKASI
BADAN STANDARDISASI NASIONAL**


SASARAN	INDIKATOR KINERJA	TARGET
1 Meningkatkan keberterimaan skema akreditasi	1 Jumlah penyusunan program dan rencana evaluasi personel di bidang akreditasi lembaga inspeksi dan lembaga sertifikasi	1 dokumen
	2 Jumlah pengakuan skema akreditasi secara internasional	8 skema
	3 Jumlah skema akreditasi lembaga inspeksi dan lembaga sertifikasi untuk memenuhi kebutuhan pemangku kepentingan	26 skema
	4 Persentase evaluasi sistem dan harmonisasi serta pengelolaan informasi akreditasi Lembaga Inspeksi dan Lembaga Sertifikasi	100 %
	5 Persentase penyiapan bahan kerjasama nasional, regional dan internasional di bidang akreditasi lembaga inspeksi dan lembaga sertifikasi	100 %
	6 Persentase pemantauan dan evaluasi kompetensi personel bidang akreditasi lembaga inspeksi dan lembaga sertifikasi	100 %
	7 Persentase pelaksanaan review hasil asesmen akreditasi lembaga inspeksi dan lembaga sertifikasi	100 %
	8 Persentase pelaksanaan pengambilan keputusan akreditasi lembaga inspeksi dan lembaga sertifikasi	100 %
2 Tersedianya kebijakan akreditasi SPK berbasis penelitian (research-based policy)	9 Jumlah penyiapan bahan dan penyusunan pedoman, norma, kriteria dan prosedur akreditasi lembaga inspeksi dan lembaga sertifikasi serta pemeliharaan	20 dokumen

Pihak Kedua


Donny Purnomo J.E

Jakarta, Januari 2020

Pihak Pertama


R. Ewang Kurniawan